

In den vergangenen Monaten haben sich vermehrt Bürgerinnen und Bürger der Stadt in den sozialen Medien über Lärmbelästigungen auf öffentlichen Plätzen beschwert. Diese Beschwerden beziehen sich z.B. auf den Universitätsplatz und den Platz am Museum für Vorgeschichte oder am August-Bebel-Platz. Gegenstand der Beschwerden sind Lärmbelästigungen bis in die frühen Morgenstunden oder/und zerschlagene oder leere Flaschen und Müll im Umfeld.

Dies vorweggeschickt, fragen wir daher die Stadtverwaltung:

1. Sind in den vergangenen Monaten seit dem 1. Juni 2021 über die „Beschwerdehotlines“ oder bei den zuständigen Stellen der Stadt, wie dem Ordnungsamt oder dem Grünflächenamt, einschlägige Beschwerden eingegangen?
2. Falls ja, wie viele solcher Beschwerden für welche Plätze hat die Stadt registriert? (Bitte um Auflistung)
3. Welche Maßnahmen wurden diesbezüglich ergriffen?

gez. Andreas Wels
Fraktionsvorsitzender
Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER